



Mentan RI Apresiasi Sinergitas TNI Polri dan Stakeholder di Jawa Timur Wujudkan Ketahanan Pangan

Achmad Sarjono - BANGKALAN.JMN.OR.ID

Jan 7, 2025 - 14:58



BANGKALAN - Menteri Pertanian Republik Indonesia Dr. Ir. Andi Amran Sulaiman, M.P melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) di Jawa Timur tepatnya di Kabupaten Bangkalan Pulau Madura, Selasa (7/1/25).

Kunker Menteri Pertanian RI tersebut meninjau perkembangan hasil pertanian di wilayah Jawa Timur khususnya Kabupaten Bangkalan dengan sejumlah bantuan alsintan yang diberikan.

Menteri Pertanian juga mengungkapkan, Kabupaten Bangkalan yang ada di Jawa Timur ini adalah contoh perkembangan pertanian yang baik,

"Peralatan dan bibit tanaman yang sudah disalurkan benar - benar dipergunakan menjadi produktif jadi hasil panennya pun luar biasa, jadi harus dicontoh oleh daerah lain," ujar Dr. Ir. Andi Amran Sulaiman di Bangkalan.

Menteri Pertanian RI juga mengapresiasi upaya para petani yang telah bekerja keras sehingga membuahkan hasil.

Selain itu ia juga memberikan apresiasi sinergitas antara pemerintah daerah, TNI dan Polri dalam mendukung sektor pertanian demi mewujudkan ketahanan pangan nasional.

"Sinergitasnya pun sudah luar biasa di Bangkalan ini antara pemerintah setempat dengan Kepolisian dan juga TNI," ungkapnya.

Mentan RI ini menyebut dengan melibatkan berbagai pihak, lahan di Bangkalan berhasil meningkatkan hasil produksi pertanian, khususnya padi yang merupakan salah satu komoditas penting di wilayah Kabupaten Bangkalan dan Jawa Timur pada umumnya.

"Saya kembali kesini untuk melihat perkembangan hasil pertanian di Kabupaten Bangkalan. " tuturnya

Ia juga menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah pusat, daerah, TNI dan Polri dalam mendukung sektor pertanian demi mewujudkan ketahanan pangan nasional.

Untuk diketahui, Kunker Mentan RI kali ini juga dalam rangka meninjau Panen Raya dalam rangka Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Merah Putih Menuju Swasembada Pangan di Kabupaten Bangkalan.

Selain Mentan RI, hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Mentri Dalam Negri RI, Irdam V Brawijaya, Dirpolairud Polda Jatim, Kabidhumas Polda Jatim, Kapolres Bangkalan, Pj. Bupati Bangkalan, Pj. Bupati Sampang dan Forkopimda Kabupaten Bangkalan.

Pada panen raya ini juga dilaksanakan diskusi interaktif antara petani, penyerahan bantuan sembako kepada para petani setempat. (*)